

Exito de Arantxa Arbeloa, Silvia Baños y Felisa Bote

Una medalla de plata y otra de bronce para España en el Mundial de Cassano D'Adda

El equipo español femenino consiguió la medalla de plata en la especialidad de relevos a la americana sobre la distancia de 5.000 metros en el Campeonato del Mundo de Velocidad que se celebró entre el 31 de agosto y el 4 de septiembre en la localidad italiana de Cassano D'Adda.

El equipo femenino español estaba formado por Arantxa Arbeloa, Silvia Baños y Felisa Bote. La primera de estas atletas, Arantxa Arbeloa, logró además la medalla de bronce en la prueba individual de 5.000 metros.

Arantxa Arbeloa, perteneciente a la Federación Navarra de Patinaje, fue en gran medida la clave de la buena actuación del equipo femenino español, ya que además de su buena clasificación individual contribuyó al logro de la medalla de plata del equipo español.

Las componentes del equipo femenino español demostraron una buena progresión en su carrera deportiva, aunque las tres atletas, en unión de la catalana Silvia Baños, habían venido ya copando las primeras plazas de las clasificaciones en buena parte de las pruebas de los campeonatos de España en circuito celebrados durante los dos últimos años.

Sin embargo, en el Campeonato del Mundo celebrado en Cassano D'Adda los atletas italianos volvieron a ocupar los primeros puestos en casi todas las pruebas.



Felisa Bote, componente del equipo femenino que logró la medalla de plata en relevos a la americana, en 5.000 metros



La navarra Arantxa Arbeloa, además de la medalla de plata en relevos, consiguió el bronce en la prueba individual en la misma distancia



Plaza del Labrador, 14
Villarreal (Castellón)
Teléfonos
Particular: (964) 52 10 18
Tienda: (964) 52 50 17

LA RUEDA DE LOS CAMPEONES